

Evangelium geht ins Ohr

Pegnitzer Laiengruppe begeistert über 250 Besucher mit Paulus- Musical von Schwester Teresa Zukic

Kulmain. (ak)

Vom Leitsatz von Schwester Teresa Zukic "Lebendige Menschen machen eine lebendige Kirche" konnten sich die begeisterten Besucher beim Musical "Paulus - eine moderne Andacht" überzeugen. Rund 250 Besucher, die Pfarrer Markus Bruckner und die Ordensfrau begrüßten, zählte die Pfarrkirche am späten Sonntagnachmittag. Sie belohnten das nur mit freiwilligen Spenden bedachte Laienensemble mit viel Applaus für seine hervorragende Leistung. Das neunte Musical von Schwester Teresa Zukic brachte ein Feuerwerk vom liturgischen Elementen und Musicalszenen um das Leben und die Theologie des heiligen Paulus. Zentrale Aussagen des Apostels wurden aktualisiert, um die Begeisterung für das Evangelium zu wecken, den Glauben zu vertiefen und die Freiheit zu gewinnen.